

31 janvier 2018

## Un nombre record de voyageurs a pris le train pour se rendre à Brussels Airport en 2017

**Un nombre record de voyageurs a pris le train vers et depuis Brussels Airport l'année dernière. Il y en a eu 4,8 millions, soit 12% de plus que le record précédent de 4,2 millions de voyageurs en 2015. L'offre de train de la gare de Brussels Airport-Zaventem s'est considérablement développée ces dernières années. Le train est utilisé par près d'un quart des passagers de l'aéroport.**

De plus en plus de voyageurs choisissent le train pour se rendre à Brussels Airport et en revenir, entre autres parce qu'il s'agit de l'un des moyens de transport les plus pratiques et rapides pour y accéder. En effet, la gare de Brussels Airport-Zaventem est proche du hall des départs et des arrivées et l'offre de trains pour y accéder est importante : pas moins de 78 gares belges ont une liaison ferroviaire directe avec l'aéroport pendant la semaine.

Depuis Bruxelles, six trains par heure desservent cet aéroport, tant la semaine que le week-end. Entre le quartier européen et l'aéroport, grâce à l'ouverture du tunnel Schuman-Josaphat en avril 2016, deux trains directs circulent toutes les heures pendant la semaine.

### **Nouveau Plan de transport**

Grâce au nouveau Plan de transport implémenté en décembre dernier, des trains directs circulent désormais entre Knokke et l'aéroport et la gare de Bruges dispose maintenant d'une liaison ferroviaire directe avec l'aéroport pendant le week-end.

Les horaires complets à destination et en provenance de la gare de Brussels Airport-Zaventem peuvent être consultés via le planificateur de voyage de la SNCB, le site web [www.sncb.be](http://www.sncb.be), l'application SNCB, auprès du service clientèle et du personnel de gare et de train.

### **Fleurus, porte d'entrée vers l'aéroport de Charleroi**

La SNCB travaille également à l'amélioration de l'accessibilité de l'aéroport de Charleroi en train. D'ici 2021, la gare de Fleurus, située à seulement quelques kilomètres de cet aéroport, sera rénovée et un plus grand nombre de trains y fera arrêt. Deux trains par heure circuleront dans les deux sens, depuis les petites heures du matin jusque tard le soir. À la gare de Fleurus, les passagers pourront ensuite prendre une navette vers l'aéroport de Charleroi. En outre, depuis la gare de Luttre, des correspondances en bus plus fluides vers cet aéroport sont en cours d'étude.

**Service de presse SNCB : Elisa Roux +32 2 528 84 83 – [elisa.roux@sncb.be](mailto:elisa.roux@sncb.be) – [www.sncb.be](http://www.sncb.be)**